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大家好，感谢邀请，今天来为大家分享一下废品收购是看股票还是期货的问题，以
及和废品收购是看股票还是期货呢的一些困惑，大家要是还不太明白的话，也没有
关系，因为接下来将为大家分享，希望可以帮助到大家，解决大家的问题，下面就
开始吧！
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今年五十多啦，出去打工也不行了，想开一个废品收购站，可行吗？

其实生活中有很多人就是中年创业的

你在五十岁创业，说晚也不算晚。毕竟现在的平均寿命都75岁了。国家都打算把
男人的退休年龄延后至64岁了，你还有大把的光阴去创造你的事业。

以前看曾仕强的节目，曾老说，56岁之前都还算可以创业。原理逻辑我也记不清
了。这么算来，你也至少还有6年的时间，对吧。

六年，遇到对的人对的事对的时机，都够把一家公司给做上市了。既然你有这份心
，我相信你会取得你想要的成就的。

还有，既然五十岁了，应该也有子女了，看你的家人是不是支持你创业了。创业，
得到家人的支持是很重要的。

股票是什么？怎么去理解股票这个东西？

股票具有双重属性即股和票，股指的是公司资产的所有者，是公司股权的一个凭证
，更多的是看重企业经营的状况。票指的是市场上短线交易的一个筹码，只在乎筹
码的报价不关心企业经营状况。

买股票就是股民拿出钱，购买企业的股本，然后企业拿着这些钱去经营，盈利后再
拿出利润给股民分红。通俗地说，就是生活中常见的合伙做生意：我有钱，但没技
术，你有技术，但没钱，我们合一块，那么我们两个人就既有了钱，又有了技术。

资本与技术相融合，于是有了经营，有了生意，有了利润。在这个过程中，技术依
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靠资本实现了财富上的兑现，而资本依靠技术实现了本身的增值。

国家为了解决中小企业融资难成立股票交易市场。企业家把自己的企业总体打包，
再细分成若干部分，然后一部分一部分地卖掉。就像菜市场里卖猪肉的，鲜有卖整
猪的，最有效率的办法是分割成一小块一小块地卖掉。这就是股市产生的源头。我
有能力经营企业，但没有钱，你有钱，但不会经营企业。我们两个合起伙来，我们
两个就都既有了钱又有了企业。更重要的是，经营企业的人绕过了银行，直接面向
市场，再也不用看银行这位大爷的冷脸，而投资企业的人，也可以绕开银行，用自
己的眼光去寻找更丰厚的回报。这就是股市产生的用意和由来。

期货跟股票先学哪个好？

敏锅锅认为股期同步学习最好，怎么同步学习呢？

就用股指期货这个品种作为你的学习标的。

首先期货和股票的区别是什么？就是交易规则不一样，期货是T+0交易、多空双向
交易、股票是T+1，只能做多。这种区别带来的不同就是新手如果瞎做乱做，频繁
交易会导致亏的比较快，所以造成了市场上都说先做股票的说法，实际上这是很大
的无解。

期货的多空双向走势，可以帮助股友多思维思考，而不是一味的追涨，还有利于对
短线多空走势情绪的把控。可是如果新手同步盯期货和股票可能盯不过来，精力不
够，怎么办？

股指期货是最佳的选择，这个股指期货建议就盯沪深300位代表的IF300。也就是
蓝筹股指数，自己在看股票的时候就看看这个指数他的波动，他如果有杀跌的情况
了，是不是要防止股票的回调，他有冲高回落的情况了，是不是要考虑个股也做做
高抛。这里面的东西很多，但是绝对帮助很大。

作为10年股龄的老炮，最深的感受就是新股民进入市场最重要的不是赚钱，最重
要的是在一张白纸的时候学习到正确的理念，这有助于新股民快速的建立自己的交
易体系，而不是走老股民的老路。

想开一个废品站，啥也不懂，求指教怎么办？

首先选好店

店旁边可停放车，交通便利。这样为以后进出货方便
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店大小适中

太小装不了多少货，太大房租高，增加经营成本

店附近有一定的人口，废品是人们生活的付产品，人少废品就少

手中有一定的基金，至少有5万元以上，便于周转

好了，关于废品收购是看股票还是期货和废品收购是看股票还是期货呢的问题到这
里结束啦，希望可以解决您的问题哈！
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